

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行

たくさんのご支援ありがとうございます！

6月から始まった今年度の放課後チャレンジ教室が、3月をもって終了しました。季節ごとの行事や物づくり、スポーツなどを行い、児童の主体的に取り組む姿が多く見受けられたことは大変良かったです。

地域の皆様やご指導いただきました皆様、保護者の皆様のご協力の下、様々な活動を行うことができました。厚く御礼申し上げます。

また、次年度も当事業を継続して行う予定です。児童のご参加と地域の皆様の変わらぬご理解ご協力を賜れますと幸いです。



同じく6月より毎月第2土曜日に開催してまいりました「子ども料理教室」も3月にて終了となります。

レシピを見ながら次の準備を行ったり、協力して調理することで回を追うごとに上達してきました。また、準備・調理・食事・片付けの流れを学ぶことができ、毎回片付け後には自身の良かった点、悪かった点などをあげ反省会を行い、次回に繋げることができました。

3月28日(金)は最後の取り組みとして、南山田青少年健全育成協議会様のご支援をいただき、テーブルマナー教室を日田市「山海 日田ハウス」で行う予定です。児童の要望により昨年度と同じ場所での実施となりますので、美味しい料理を楽しみながら、しっかりとマナーを学びたいと思います。

次年度も多くの児童のご参加お待ちしております。

子ども料理教室 上手になりました！



改めて確認しましょう

4月6日～15日までの10日間、春の全国交通安全運動が実施されます。

運動の重点は以下の通りです。

- (1) こどもを始めとする歩行者が安全に通行できる道路交通環境の確保と正しい横断方法の実践
- (2) 歩行者優先意識の徹底とながら運転等の根絶やシートベルト・チャイルドシートの適切な使用の促進
- (3) 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底

交通事故をなくすため正しい交通ルールやマナーを知り、安全について考えましょう！

総会資料作成のお手伝い

今年度も残りわずかとなりました。各行政区や団体役員の皆様方は総会等の資料作成にご苦労されていることと思います。地区協議会では、資料の作成や印刷のお手伝いを行いますので、お気軽にお声をかけてください。

ポッチャクラフス作りませんか？

来年度より公民館で軽スポーツの「ポッチャ」を定期的開催しようと考えています。初回は4月15日(火)午前10時から開催します。

「ポッチャ」とは、赤と青のボールを白いジャックボール(目標球)に、どれだけ近づけられるかを競う競技で、パラリンピックの正式種目でもあります。年齢などに関係なくどなたでも気軽に行えるスポーツですので、ご興味のある方は公民館へご連絡いただける幸いです。(☎78-880)

皆様お誘い合わせの上、多くの方のご参加お待ちしております。

地域おこし協力隊より

今回で最後の協力隊便りになりました。九重町に住めば住むほど、地域やそこで暮らす人々の魅力に惹かれ、今では「このえにきて本当に良かった」と、心から思います。この4年間、一緒に笑い、時には悩みを共有し、地域のために力を合わせた日々は、私にとってかけがえのない宝物です。みなさまの温かいご支援や励ましの言葉が私の大きな支えとなり、活動の原動力となりました。

これからも九重町のファンとして定住し、地域の方々と関わりながら暮らしていきたいと思えます。もしどこかでお会いする機会がありましたら、ぜひ気軽に声がけいただければ嬉しいです。今まで本当にありがとうございました！



小笠原 有佳子

3月・4月の予定

3月

- 18・25日 ほほえみ教室
- 18・20・25・27日 習字教室
- 20・27日 健康麻雀
- 21日 ふれあいカフェ
- 消費生活相談会
- 22日 ふれあい地域食堂
- 27日 給食ボランティア
- このえ夢クラブ

4月

- 3・17・24日 給食ボランティア
- 10・17・24日 このえ夢クラブ
- 16日 ぐらしのサポート
- センター南総会
- 18日 南山田地区協議会総会
- 21日 南山田人権・部落差別
- 解消啓発推進協議会総会
- 25日 ふれあいカフェ
- 消費生活相談会
- 26日 ふれあい地域食堂
- ◎毎週火、木曜日 習字教室
- ◎毎週木曜日 健康麻雀

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。

※予定は変更になることがあります。ご了承ください。